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Frage Nummer 43 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Gerd 
Mannes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ob sie dem sogenannten Wind-
an-Land-Gesetz, das die Rechtsgrundlage für zahlreiche neu 
geplante Windparks in Bayern darstellt, im Bundesrat zuge-
stimmt hat? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Soweit es um das sog. Wind-an-Land-Gesetz (BR-Drs. 318/22) geht, kann das 
Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie mitteilen, dass 
dieses im Bundesrat nicht zustimmungsbedürftig war. 

 


